

# Papst Franziskus empfängt Bischof Echevarría kurz vor Weihnachten

Am 23. Dezember kurz vor Mittag gewährte Papst Franziskus dem Prälaten des Opus Dei Javier Echevarría eine Audienz.

23.12.2013

Prälat Echevarría überbrachte dem Papst abermals Wünsche für ein frohes Weihnachtsfest. Nach der Audienz bemerkte er, „wenn man ein

wenig Zeit mit dem Papst verbringt, kommt man zur Überzeugung, mit einem guten Vater beisammen zu sein.“

Und er fügte hinzu: „Der Hl. Vater hat uns ermutigt, weiter in allen Ländern apostolisch zu arbeiten, in denen Gläubige der Prälatur wohnen. Insbesondere hat er uns animiert, ein fruchtbare Apostolat der hl. Beichte zu verwirklichen, die das Sakrament der Barmherzigkeit Gottes ist. Er hat auch allen Gläubigen des Opus Dei – Priestern und Laien – seinen apostolischen Segen erteilt, ganz besonders den Kranken.

---